



# AMICALE DES ANCIENS DU 23<sup>E</sup> RÉGIMENT D'INFANTERIE

Groupement n°204 de la Fédération Nationale André Maginot



Président : René JUTIER – 10 Route de Chareil – 03500 MONTORD

Tél : 04.70.45.61.05

L'Amicale du 23eme RI et le GR 204 de la Fédération Nationale Maginot ont décidé d'apporter le soutien des Anciens Combattants au personnel soignant des EHPAD suite à la pandémie du COVID 19.

Deux établissements ont été choisis :

- L'EHPAD de Courtais à Montluçon, celui-ci a la particularité de réserver en priorité une quarantaine de lits pour les anciens combattants.

Le Président René Jutier accompagné de Bernard Gaudon vice-président et de Maurice Dufloux trésorier de l'association ont été reçus par monsieur David De Freitas et madame Treglia représentant le Centre Hospitalier. Le président Jutier a brièvement présenté l'association du 23eme RI et le GR204 de la Fédération Nationale Maginot,

Puis Monsieur Dufloux a remis à madame Treglia un chèque de 750€. Celle-ci les a chaleureusement remerciés pour cette belle initiative.

- L'EHPAD de Chantemesse à Saint Pourçain sur Sioule.

Les membres de l'association ont été reçus par Mireille Faure directrice adjointe de l'hôpital Cœur du Bourbonnais en présence du Docteur Rosati médecin coordonateur de l'EHPAD et des membres du personnel. Le président Jutier a expliqué l'histoire de l'association et ses diverses actions depuis sa création, puis le trésorier a remis à madame Faure un chèque de 750€. Celle-ci, très touchée par ce geste généreux les a remerciés avec chaleur. Ils ont ensuite partagé le verre de l'amitié accompagné de délicieux petits fours et ainsi pu s'entretenir avec le personnel sur leurs impressions et leurs ressentis vécus pendant cette période difficile et intense qu'ils viennent de vivre.

**De :** DIRECTION GENERALE - Cadre Administratif  
**Envoyé le :** lundi 29 juin 2020 09:13  
**À :** bm.gaudon@hotmail.fr  
**Objet :** CH Montluçon

Bonjour Monsieur GAUDON.

Je vous remercie de bien vouloir transmettre à Monsieur JUTIER et Monsieur DUFLOUX.



Merci encore pour cette belle initiative.  
Bien cordialement



**Anne-Marie TREGLIA**  
**Administrateur de garde**  
**Attachée de Direction**  
Direction générale  
Référénte insitutionnelle Equipe Mobile d'Hygiène  
Projet passage en 12H00, Mineurs non  
accompagnés  
Cadre supérieure administrative du Pôle Gériatrie  
Présidente Association Harmonie  
Centre hospitalier de Montluçon  
dir.gen@ch-montlucon.fr  
am.treglia@ch-montlucon.fr  
Tél. : 04.70.02.30.07 | Poste : 30 07



# Moulines-Vichy → Vivre SOR

**MONTORO** ■ Des anciens combattants généreux avec les soignants

## Une prime pour les soignants

Des anciens combattants ont décidé d'apporter une aide financière au personnel soignant de la maison de retraite Cœur du Bourbonnais de Saint-Pourçain-sur-Sioule.

Suite à la pandémie du Covid-19, parmi les nombreux malades touchés par le virus en France, il y avait sans aucun doute des anciens combattants. C'est pour cela que l'Amicale du 23<sup>e</sup> RI et le GR 204 de la Fédération nationale André-Magninot ont décidé d'apporter une aide financière au personnel soignant de la maison de retraite Cœur du Bourbonnais de Saint-Pourçain-sur-Sioule.

L'Amicale des anciens du 23<sup>e</sup> RI (\*) a été créée par des combattants du conflit Algérie Tunisie Maroc. Elle



GÉNÉROSITÉ. La direction de l'hôpital Cœur du Bourbonnais a vivement remercié les responsables de l'amicale pour leur geste généreux à l'égard du personnel soignant.

compte 260 adhérents répartis dans toute la France. Depuis 1996, le président national n'est autre que René Juttet (\*), habitant Montord, ancien combattant AFN affecté au 23<sup>e</sup> RI sur la frontière algéro-tunisienne pendant trente mois.

Le président, René Juttet,

le vice-président, Bernard Gaudon, et le trésorier Maurice Duphloux ont donc remis un chèque de 750 € à Murielle Faure, directrice adjointe de l'Hôpital Cœur du Bourbonnais, en présence du docteur Rosati, médecin coordonnateur de l'Élhapad ; Delphine Dioniak, secrétaire

de direction ; Fabrice Rose, responsable de l'action culturelle. ■

(\*) René Juttet a notamment permis la publication d'un livre *Mitroir* d'un temps passé, Afrique du Nord 1952-1962. Il a été aussi le précurseur de l'érection à Saint-Pourçain d'un mémorial à l'honneur des 138 Bourbonnais morts pour la France en Afrique du Nord, inauguré le 28 septembre 2002.



## Des machines à café pour les soignants



**TCM** ■ En juin 2020, l'amicale du 23<sup>e</sup> régiment d'infanterie remettait un chèque de 750 euros au pôle gériatrie de l'hôpital de Montduçon pour le personnel soignant dans les Ehpad. Après une réflexion avec les équipes sur l'utilisation de cette somme, il a été décidé de s'en servir pour l'achat de treize machines à café et de leurs consommables, bientôt mis à disposition dans les salles de repos des Ehpad De Courtais, Lakanal et Chantalouette. « C'est un geste fort, symbolique, pour les équipes qui travaillent depuis de longs mois dans un contexte anxiogène », a tenu à préciser Anne-Marie Tréglia, responsable administrative du pôle gériatrie du centre hospitalier de Montduçon. Bernard Gaudon et Maurice Duffoux, respectivement vice-président et trésorier de l'association d'anciens combattants, sont venus, hier après-midi, constater cet achat et en ont profité pour offrir en plus cinq exemplaires d'un recueil de témoignages d'anciens combattants d'Afrique du nord entre 1952 et 1962 intitulé *Miroir d'un temps passé*. (Photo Cécile Clunnpagna)

# Montluçon → Vivre sa ville

## ÉDUCATION ■ Un escape game organisé par le collège Saint Joseph hier Pour une découverte ludique

Le collège Saint Joseph a organisé, hier matin, un escape game pour des élèves de CM2 de l'école Notre Dame afin qu'ils découvrent l'établissement autrement.

Florence Ferlus  
f.ferlus@montlucon.fr

Les portes ouvertes dans les collèges ne pouvant se faire en présentiel, la situation sanitaire oblige les établissements scolaires à se montrer imaginatifs.

Le collège Saint Joseph, de l'institution Sainte Louise de Marillac, a donc invité quinze élèves en classe de CM2 de l'école Notre Dame à un escape game dans ses locaux, dans le respect des règles sanitaires, hier matin. Les enfants sont tous venus sur la base du volontariat.

### « Passer un bon moment »

L'objectif était de leur faire découvrir les locaux dans un contexte ludique afin de désamorcer cette étape importante dans la vie scolaire qu'est l'entrée en 6<sup>e</sup>. « L'objectif est qu'ils passent un bon moment », rassure Pascale Varenne, la directrice de l'institution. L'établissement avait or-



COLLÈGE. En plus de l'escape game, des ateliers en anglais ont eu lieu. PHOTO ÉLÈGE CHAMPAGNAT

ganisé un escape game dans le CDI pour qu'ils se familiarisent avec ce lieu. « Nous voulons qu'au cours de cette matinée, ils découvrent le CDI qui leur sera très familier plus tard, qu'ils voient quels ateliers s'y déroulent sur le temps de midi. On voit que nos élèves sont contents de pouvoir s'occuper de l'intérieur sur la pause mé-

ridienne, en particulier quand il fait froid ou mauvais », précise la directrice.

Au cours de cette matinée, les élèves bénéficieront aussi d'ateliers en anglais. « Ces ateliers permettront aux professeurs d'évaluer le niveau des élèves qui est disparate à cet âge. Cela permet aussi aux enfants de voir

comment on apprend l'anglais en 6<sup>e</sup> car c'est très différent de ce qu'ils font à l'école primaire. »

Pascale Varenne a présenté aux jeunes visiteurs ce que l'on attend d'un élève de 6<sup>e</sup> mais aussi les nouveaux enseignements complémentaires que le collège Saint Joseph mettra en place à la rentrée de septembre. ■

## Des machines à café pour les soignants



DON ■ En juin 2020, l'association du 23<sup>e</sup> régiment d'infanterie remettait un chèque de 750 euros au pôle gériatrie de l'hôpital de Montluçon pour le personnel soignant dans les Ehpad. Après une réflexion avec les équipes sur l'utilisation de cette somme, il a été décidé de s'en servir pour l'achat de treize machines à café et de leurs consommables, bientôt mis à disposition dans les salles de repos des Ehpad de Courtais, Laëzmal et Chantelouette. « C'est un geste fort, symbolique, pour les équipes qui travaillent depuis de longs mois dans un contexte anxiogène », a tenu à préciser Anne-Marie Tréglia, responsable administrative du pôle gériatrie du centre hospitalier de Montluçon. Bernard Gaudon et Maurice Dufour, respectivement vice-président et trésorier de l'association d'anciens combattants, sont venus, hier après-midi, constater cet achat et en ont profité pour offrir en plus cinq exemplaires d'un recueil de témoignages d'anciens combattants d'Afrique du nord entre 1962 et 1962 intitulé *Miroir d'un temps passé*. (Photo Cécile Champagnat)

### CARNET

#### LA MONTAGNE

■ Rédaction, 6, boulevard Carnot, 03100 Montluçon. Tél. 04.70.02.21.00 ; fax, 04.70.02.21.05. E-mail : montlucon@centrefrance.com Web : www.lamontagne.fr  
■ Abonnements et portage à domicile. Tél. 08.00.96.00.30 (appel gratuit). www.centrefrancelejournal.com abonnements@centrefrance.com

#### RÉGIE PUBLICITAIRE

■ 6, boulevard Carnot, 03100 Montluçon. Publicité, 04.70.02.21.09 ; fax : 04.70.02.21.05. Petites annonces, 0825.818.818<sup>0</sup>, fax : 04.73.17.30.19. Ais d'obstacles, 0825.31.80.10<sup>0</sup>, fax : 04.73.17.31.10. Annonces légales, 0826.09.01.02<sup>0</sup>, fax : 04.73.17.30.59. Annonces emploi, 0826.09.00.26<sup>0</sup>, fax : 04.73.17.30.59. (\* 0,18 € TTC/mot)

#### URGENCES

SAMU, MÉDECINS, INFIRMIÈRES, AMBULANCES AGRIÈRES, Tél. 15  
MÉDECIN DE GARDE, Nuit, week ends et jours fériés, tel. 04.70.48.57.87.  
POMPIERS DE GARDE, Tél. 0825.74.20.30 (0,15 €/min) ; www.sauv.fr  
POMPIERS, Tél. 18  
POLICE-SÉCURITÉ, Tél. 17  
COMMISSARIAT DE POLICE, Tous services, Tél. 04.70.02.52.70.  
GENDARMERIE, Tél. 04.70.05.61.73.

VIOLENCE FEMMES MFD, Centre de la 3019 ; service destiné aux femmes victimes de violence, leur accompagnement, et professionnels. CENTRE HOSPICIER, Tél. 04.70.02.30.30  
NOURRISSONS LE SAINT-FRANÇOIS, Tél. 0826.379727  
GÉNÉALIS-GREFF, Département électoral, tél. 08.726.750.03 ; département gaz, tél. 0.800.473.133.

#### AGENDA

IMBRIÈRE. Ce week-end, aux lacs, place de la Liberté. ■

### PÉTANQUE

## Les championnats nationaux et départementaux à l'arrêt

La Pétanque Doménaise, pensionnaire de Malouan 2 et organisatrice des rencontres de groupes qualificatives pour le titre national en novembre 2020, est contrainte d'annuler le nouveau créneau des samedi 27 et dimanche 28 février, au boulodrome Christian-Fazzino pour cause de covid-19.

« Au regard des décisions fédérales, ce n'est plus de report dont il faut parler mais d'annulation pure et simple de cette édition 2021 », précise le président Arnaud Maisonneuve et de rajouter « qu'il en était de même au niveau de l'activité départementale dans la mesure où aucun championnat ou compétition officielle ne connaissent de date de reprise ».

Seuls les créneaux d'en-



ANNULATION. Le boulodrome n'accueillera pas de championnats ce week-end. PHOTO ÉLÈGE CHAMPAGNAT

traînements en extérieur restent autorisés dans le strict respect des consignes explicites par la note « phase 10 » de la fédération pour la pratique du sport pétanque en sus des prescriptions gouvernementales. ■

### JOUR ET NUIT

## COMMENTRY ■ Un septuagénaire blessé au visage

Une altercation, impliquant deux personnes dont un septuagénaire, a eu lieu mardi vers 16 h 30 dans le centre-ville de Commentry. Blessé au niveau du visage, l'homme âgé a été conduit au centre hospitalier de Montluçon. Il devrait prochainement déposer plainte auprès de la gendarmerie.

## MONTLUÇON ■ Contrôles

La formation motocycliste urbaine départementale de la police nationale a effectué différents contrôles samedi. Huit contrevenants ont été dressés à Saint-Victor notamment pour usage du téléphone au volant et non-port de la ceinture de sécurité. À Désertines, un délit routier (délit d'assurance) a été constaté et sept contrevenants ont été dressés pour des propriétaires de deux roues. À Montluçon, boulevard de Courtais, deux délits routiers (délit d'assurance) ont été relevés, et cinq contrevenants (dont une pour un franchissement de feu rouge) ont été dressés. Enfin, overmé Kennedy, un non-respect de couvre-feu, un refus d'obtempérer et un délit d'assurance ont été relevés. Trois contrevenants ont été dressés.